



# DUC IN ALTUM !

AVANCE AU LARGE

NUMÉRO 46 • 9 JANVIER 2025



## LE MOT DU PADRE

Chers parents,

PAR DON ANDREAS

L'année 2025 est lancée ! Après cette semaine de reprise, mettons-nous au travail pour pouvoir être fiers du résultat. Pour aller loin il faut savoir où trouver les maîtres qui nous ont précédés ! Je vous partage un thème qui me préoccupe : le juste amour de la patrie ! Car rejeter tout héritage aboutit à une pauvreté culturelle et humaine, il faut trouver un juste équilibre entre un rejet des éléments problématiques de l'histoire et la mise en lumière des grandeurs d'un pays ! Oui, la France est un grand pays avec une riche histoire : la travailler, se nourrir de ce qu'elle nous a laissé comme héritage nous ancre nous-même plus dans la vie ! Sans racines, les arbres comme les hommes ne peuvent pas pousser très haut ! L'homme a besoin d'être nourri dans une saine fierté de son pays et l'éducation devrait permettre cela et en même temps permettre une réflexion critique. Pourtant personne ne peut vraiment critiquer d'une manière constructive sans amour au fond ! Parce que j'aime, j'arrive à remettre en cause certains éléments ; parce que je veux du bien à ce pays, je veux développer le meilleur, puis, je veux aussi identifier le pire pour le guérir ! Ayons le courage d'être fiers des beaux côtés de ce pays.

Quel pays d'artistes, quel pays de grandeur, quel pays d'histoire, quel pays d'enthousiasme, quel sens du beau !



Votre,

don Andreas

# BILAN DE LA SEMAINE

## LES ÉDUCATEURS

### LE MOT DES ÉDUCATEURS :

Les internes semblent être heureux de leurs vacances et encore plus belle chose, aussi heureux de leur retour ! Relancer un cycle de travail n'est jamais évident, et en cela nous voyons bien qu'il y a des progrès à faire.

## LE TABLEAU D'HONNEUR

INTERNE  
DE LA  
SEMAINE

Gabriel  
Fleury

INTERNE  
STUDIEUX

Maria  
Le Galli

INTERNE  
JOYEUX

Alice  
Sellier

INTERNE  
ORDONNÉ

Anne-  
Sophie J.

INTERNE  
SERVIABLE

Sandro  
Ondoua Ayong

## BON À SAVOIR

### LES ÉDUCATEURS

**MERCREDI APRÈS-MIDI** : Nous avons dû faire reculer la tant attendue visite de la gendarmerie, mais nous espérons pouvoir la faire en février.

**CINEMA** : Quand il fait si beau et que la pluie tombe, un bon cinéma chauffé avec des fauteuils agréables est un refuge presque salvifique. Le combat entre les forces de la vengeance et un esprit de pardon au cœur de notre héros Sonic nous a fait passer un bon moment ensemble.

**LA NEIGE ou PAS DE NEIGE** : Surprise, surprise ! Cet hôte surprenant qui vient ou ne vient pas. Il fait comme il lui plaît. Pourtant il a bien procuré à certains internes un weekend prolongé. Le verglas aurait sinon pu interrompre les transports et ainsi bloquer vos enfants sur Mortagne. Espérons que cet hôte ne reviendra pas réellement tout de suite, malgré sa beauté et son charme indubitable !

